

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Hermann Schäfer

Herr Schäfer arbeitete lange Jahre als Fotograf im DLR und dokumentierte den Aufbau und die Arbeiten am Standort. Durch seine exzellente Arbeit können wir heute auf einen schönen Fundus historischer Fotos zurückgreifen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e.V.
Institut für Raumfahrtantriebe, Lampoldshausen
Leitung, Betriebsrat und Belegschaft

